

Más de 300 personas asisten a los actos de homenaje de los últimos cuatro Hermanos de La Salle

Adiós y hasta siempre

JORDI PURTÍ

Los Hermanos de la Salle Ángel Ruiz, Genaro Capdevila, Bernadino de la Torre y José Antonio Panero ya han recibido su homenaje. Fue el miércoles de esta semana con la celebración de una misa en la parroquia Sant Martí y una cena en el mismo patio del colegio. Estos cuatro hermanos cierran el ciclo de la presencia lasaliana en Sant Celoni tras noventa y ocho años de convivencia ininterrumpida iniciada con los Hermanos Emiliano, Jacint y Josep en 1911; entre los primeros y los últimos en Sant Celoni han pasado hasta 150 Hermanos. Como ya es sabido la falta de vocaciones religiosas y la necesidad de reestructurar la congregación a partir del próximo curso ha llevado a que los los cuatro Hermanos tengan destinos distintos. El colegio de Sant Celoni será el primero en ser dirigido exclusivamente por personal seglar, aunque seguirá dependiendo de La Salle y se regirá con la misma normativa, estructura, vocación y objetivos de siempre, recuerda el director Alfred Usart.

Los cuatro Hermanos, como era de esperar, no estuvieron solos, más de trescientas personas entre exdirectores, alumnos, exalumnos, profesores, exprofesores y padres les arroparon tanto en la celebración eucarística como en la cena sencilla. Fue una despedida sencilla pero emotiva que tuvo su momento cumbre con la proyección de un documen-



La fiesta contó con una presencia multitudinaria de alumnos y exalumnos.

PERSONAL SEGLAR

El colegio de Sant Celoni será el primero de toda Catalunya sin presencia de personal religioso

tal fotográfico que hizo un recorrido por los noventa y ocho años de historia del Colegio La Salle en Sant Celoni con imágenes de todas las promociones, de la coral, del Erol y de la evolución del edificio a través de las obras "es un recuerdo para siempre", manifestaban un grupo de exalumnos asistentes al acto.

Los cuatro Hermanos aceptan con resignación la decisión que han tomado sus superiores ante la necesidad que vive actualmente la familia lasaliana, pero interiormente están

apenados ya que algunos de ellos han estado en el colegio de Sant Celoni treinta años "es nuestro pueblo y lo encontraremos mucho a faltar, tanto como a los alumnos que tanto nos han dado en estos años". Ángel Ruiz y José Antonio Panero tendrán como destino Santa Coloma de Farners, mientras que Genaro Capdevila y Bernadino de la Torre se trasladarán a Barcelona.

Noventa y ocho años de presencia lasaliana en Sant Celoni ya son muchos años, no es extraño pues, que la organización del acto quisiera dar un toque de color a la celebración. Fue la sorpresa del final de la cena. Un ramo con noventa y ocho flores distintas fue depositado en el pedestal de la estatua de San Juan Bautista que siempre ha presidido el patio del colegio y así seguirá siendo.

SYLDAVIA

Víctimas de la desidia

"La violencia machista se cobra dos nuevas víctimas", dice la busto parlante que da entrada a las noticias del domingo. Debajo está sobrepuesto el teléfono 016 que el Ministerio de Igualdad habilitó para luchar contra la violencia de género, esa lacra que no para de crecer. Las víctimas 26 y 27 del año son una mujer joven de Vilanova del Camí (Barcelona) y una anciana de 81 años de Carcabuey (Córdoba). Ambas fueron asesinadas por sus actuales parejas. El primero un hombre de 45 años, el segundo un anciano de 78. El primero apuñaló a su esposa y el segundo la estranguló. La violencia familiar, pienso, rompe un vez más la barrera de la edad. Los vecinos en ambos casos, dan voz al tópico y se muestran sorprendidos por el sangriento suceso... *Parole, parole...* Pero no siempre es así. La pareja de ancianos llevaba 50 años casada y los vecinos testimonian que el estrangulador, Manuel, se desvivía por su mujer Paulina, desde que empezó a verse aquejada de alzheimer. En los últimos tiempos debía asearla, darle de comer, llevarla en brazos de un lugar a otro de la casa... Los vecinos lo tenían claro: "la mató para acabar con su sufrimiento". Puede que la cosa no sea tan romántica, sino que pretendiera acabar con el sufrimiento de los dos.

Este asesinato como muchos crímenes de género podría haberse evitado. Puede que hubiera bastado con que Manuel hubiera contado con la ayuda de una trabajadora familiar.

Se supone que desde enero de 2007, tenemos en España en vigor la Ley de Dependencia, para apoyar a las familias con enfermos crónicos. Se supone, porque esa es una ley que por el momento no se aplica. Ni siquiera a los grandes dependientes que como Paulina son 200.000 en nuestro país. Quizá empieza a ser el momento que el Ministerio de Igualdad, haga una lista de víctimas de la desidia de las administraciones en cumplir con sus compromisos y que habilite un teléfono para los que como Manuel, ya no aguantan más.



➔ JORDI ABAYÀ

LLIÇA D'AMUNT

El Ayuntamiento recibe 290.000 euros para participar en la prueba piloto de la Ley de Urbanizaciones

Lliça d'Amunt es una de las diez poblaciones catalanas que ha firmado con el consorcio de IncaSol para realizar una prueba piloto de la Ley de urbanizaciones con déficit de equipamientos. Inicialmente, el Ayuntamiento recibirá 290.000 euros para poner en marcha un servicio técnico de apoyo, que desarrolle procesos de participación ciudadana con los vecinos de las urbanizaciones, con el objeto de que acaben elaborando el correspondiente programa de adecuación de

la urbanización y ejecuten pequeñas obras complementarias. La prueba piloto servirá para evaluar si el fondo previsto para poner en marcha la nueva ley es suficiente. Este miércoles, el Govern de la Generalitat aprobó el anteproyecto de la ley de mejora de urbanizaciones con déficits urbanísticos que pretende solucionar el problema de un total de 2.300 urbanizaciones catalanas, muchas de ellas situadas en la comarca, de falta de obras y servicios. RdV